



Jahresbericht

2017



Obmann:	Martin Gartner
Kapellmeister/Stabführer:	
KPM Stellvertreter:	Thomas Karner-Vogel
aktiv gemeldete Mitglieder:	76
Durchschnittsalter:	32,2
Mitglieder unter 30 Jahre:	43
Mitglieder männlich/weiblich:	48/29
Zugang 2017:	5
Abgang 2017:	3
Unterstützende Mitglieder (Stand 01.01.2018):	147

Liebe Freunde und Förderer der Stadtkapelle Wieselburg!

*Musik hören ist ein Genuss,
Musik machen eine Gnade.
(Gudrun Kropf)*

Zu Beginn des Jahres 2018 mit einem neu gewählten Vorstand, informieren wir Sie wieder über unsere musikalischen Aktivitäten, Veranstaltungen und Ausrückungen des vergangenen Jahres.

Die Stadtkapelle Wieselburg zählt zu den engagiertesten Kulturvereinen von Wieselburg-Stadt und -Land. Auch die Zahlen sprechen dafür, so hatten wir mit **96 Aktivitäten 2017** wieder ein sehr ereignisreiches Jahr.

Am 18.2. öffneten wir zum Beispiel bereits zum zweiten Mal unsere Türen bei „**INSIDE Stadtkapön**“. Nach dem Debüterfolg von 2015 fanden auch 2017 wieder viele musikinteressierte Menschen in unser Musikheim. An unserem Tag der offenen Tür boten wir Ihnen die Gelegenheit, die Musikerinnen und Musiker des Vereins kennenzulernen, aktiv und passiv mit uns zu musizieren und hinter die Kulissen des Musikvereins zu blicken. „**INSIDE Stadtkapön**“ wird wieder im Jahre 2019 stattfinden.

„**Klingendes Wieselburg**“ – so ist der Name unseres neuen Konzerts, welches der Nachfolger des „Heimatabends“ ist. Es wurde am 25.3.2017 zum ersten Mal in der im Frühjahr eröffneten Halle 3 veranstaltet. Dies war somit die erste Veranstaltung in dieser neuen Messehalle. Über 250 Besucher genossen traditionelle Blasmusik von uns, gepflegte Volksmusik von unseren Gastgruppen, dem „Dreimäderlhaus“ und den „Wieselburger Buam“ und „Schmäh“ von unserem Moderatorenpaar Sepp & Loisi. Auch heuer dürfen wir Sie zu unserem „klingendem Wieselburg“, am 17.3. um 19:30h in der Halle 3, herzlich einladen!

Unser **Frühschoppen** fand am Sonntag, dem 28.5. statt. An einem wunderschönen, sonnigen Tag spielten bei uns die Jugendkapelle der Musikschule Wieselburg, und die Trachtenmusikkapelle Strengberg auf. Am Nachmittag überraschte ein neu gegründetes Ensemble der Stadtkapelle und sorgte noch für die musikalische Umrahmung.

Der „**Tag der Blasmusik**“ findet jedes Jahr am Sonntag nach dem Erntedankfest der Pfarre statt. Im Jahr 2017 musizierten wir durch Wieselburg-Stadt. Wir bedanken uns bei allen, die uns in verschiedenster Weise auch an diesem Tag unterstützten. Am Sonntag, dem 30. September 2018, werden wir wieder in Wieselburg-Land unterwegs sein.

Den musikalischen Höhepunkt bildete, wie jedes Jahr, unser Konzert „**Herbstausklang**“ im Schloß Weinzierl. Im ausverkauften Konzertsaal gaben wir unterschiedlichste Musikwerke auf höchstem Niveau zum Besten. Moderator des Abends war unser Ehrenobmann Günther Hütl. Die begeisterten Besucher belohnten uns mit Standing Ovations.

Bei den **Veranstaltungen des Blasmusikverbandes**, dem Kammermusikwettbewerb in Reinsberg, der Marschmusikbewertung in Reinsberg und der Konzertmusikbewertung in Gresten konnten wir wieder großartige Leistungen bringen.

Auf unsere **Jugend** sind wir besonders stolz, so musizieren jung und alt, verschiedenste Generationen gemeinsam bei uns in einer Kapelle. Unsere Jugend absolvierte auch Jungmusikerleistungsabzeichen, wie heuer zum Beispiel Christina Holzer und Celina Aigner. Das gemeinsame Musizieren mit JUNG und ALT ist ein sehr schönes Hobby, wir können unseren Zuhörern Freude bereiten und pflegen ein aktives Vereinsleben. Daher bitte ich alle Jungen und Junggebliebenen, die ein Instrument lernen, können oder lernen wollen, zu unserem Verein zu kommen. Wir freuen uns auf EUCH! Ihr könnt gemeinsam mit uns die Zukunft der Stadtkapelle Wieselburg mitgestalten.

Leider mußten wir im vergangenen Jahr auch einen Musikkollegen zu Grabe tragen, nämlich unseren verdienten, sehr engagierten, treuen und zuverlässigen Schlagwerkskollegen **Johann Amesreiter**. Wir danken Ihm in diesem Jahresbericht nochmals für seine verdienten Leistungen für die Stadtkapelle Wieselburg.

Im Namen des Musikvereines Stadtkapelle Wieselburg **danken wir** den beiden Wieselburger Gemeinden, der Pfarre, den Banken, den Wieselburger Wirtschaftsbetrieben und allen Sponsoren für die finanzielle Unterstützung.

Unser persönliches Dankeschön gilt allen Musikanten, den Marketenderinnen und deren Angehörigen für die Treue und dem Einsatz für den Verein.

Ferner möchten wir den vielen **unterstützenden Mitgliedern für ihre Treue zum Musikverein Dank aussprechen**. Mit dem Jahresbericht senden wir Ihnen auch einen Erlagschein mit dem höflichen Ersuchen um weitere Unterstützung. Ebenfalls beiliegend finden Sie eine Terminübersicht unserer musikalischen Höhepunkte 2018.

Weitere Informationen unseres Vereines können Sie auch laufend von FACEBOOK oder von unserer Homepage www.Stadtkapelle-Wieselburg.at entnehmen.

Mit musikalischen Grüßen



Dipl.-Ing. Martin Gartner
Obmann



Thomas Karner-Vogel, Bakk.art.
Kapellmeister

Vereinsstatistik 2017

Art der Veranstaltung	Anzahl	Musiker i. D.
Eigenveranstaltungen		
Frühschoppen, Tag der Blasmusik,	6	35
Wertungsspiele		
Marschmusikbewertung	1	29
Konzertmusikbewertung	1	40
Veranstaltungen für Vereine		
Verkehrsverein, FF, Parteien	5	30
Kirchliche Veranstaltungen	9	26
Begräbnisse	7	12
Veranstaltungen für Private	8	28
Konzerte		
Herbstausklang	1	46
Klingendes Wieselburg	1	
52		
Veranstaltungen für Gemeinden	2	31
Orchesterproben	36	29
Registerproben	19	8
Summe der Aktivitäten:	96	30